
     旧給食委員会      
 

 

 

前期給食委員会では、特に配膳時間の短縮に努めまし

た。配膳時間をタイマーで計り、それを委員会で発表し合

いました。配膳の早かったクラスからアドバイスをもらう

などして、対策を考えました。その結果、1 分以上配膳時

間を縮めることに成功しました。 

 

しかし、反省点もあります。配膳を待っている人は読書

をして過ごしますが、それが徹底できませんでした。なの

で、後期給食委員会ではこの点を改善してほしいと思い

ます。 

 

今後とも、より良い給食時間になるようご協力をよろし

くお願いします。ありがとうございました！ 


